
 

REDE EQUIDADE  
(Acordo de Cooperação Técnica nº 2021/0235)  

4ª Reunião do Comitê Coordenador da Rede Equidade  

2022 
 

Data: 01/07/2022 (sexta-feira) 

Horário: 10h30min às 12h50min 

Local/ferramenta: Videoconferência Plataforma Zoom 

1. PAUTA  

Nº  Descrição  

1  Apresentação do Plano de Ação consolidado, debates e validação; 

2  Apresentação do Regulamento consolidado e deliberação; 

3  Assuntos gerais. 

2. PARTICIPANTES 

Nº Nome Instituição 

1 
Maria Terezinha Nunes e Maria 

Eduarda Bonomo Vidal 
Senado Federal/ SF 

2 Clarissa Tolentino Câmara dos Deputados/ CD 

3 Andrea Sander Companhia de Pesquisa e Recursos Minerais/ CPRM 

4 Fabiana Andrade Conselho Nacional de Justiça/ CNJ 

5 Márcia Figueiredo  Ministério de Minas e Energia/ MME 

6 Rodrigo Morais Ministério Público do Trabalho/ MPT 

7 Ketlin Feitosa Scartezini Superior Tribunal de Justiça/ STJ 

8 Marcela Timóteo  Tribunal de Contas da União/ TCU 

9 Andreia Siqueira 
Tribunal de Justiça do Distrito Federal e dos Territórios/ 

TJDFT 

10 Samara Carvalho Santos Tribunal Superior Eleitoral/ TSE 

3. ASSUNTOS TRATADOS 

No dia primeiro do mês de julho do ano de 2022, às 10 horas e 30 minutos, teve início a quarta reunião 

virtual do Comitê Coordenador da Rede Equidade, contando com as presenças acima nominadas. A 

reunião foi coordenada pela representante titular do Senado Federal na Rede Equidade, Maria Terezinha 

Nunes, a qual saudou as/os presentes, leu a pauta e deu início à reunião, informando que inverteria a 

pauta para apresentar, em linhas gerais, as últimas alterações sugeridas no Regulamento da Rede.  Item 

2 – Apresentação do Regulamento consolidado e deliberação. A coordenadora repassou o 

documento, ora em construção pelo GT-Regulamento, integrado pelas/os representantes do Senado 

Federal, Câmara dos Deputados, Ministério Público do Trabalho, Tribunal Superior Eleitoral e Serviço 



 

Geológico do Brasil/CPRM, destacando, especialmente, os artigos que receberam contribuições dos/as 

representantes; ao final, foi aprovado o documento, contudo, restaram pendentes poucos ajustes, razão 

pela qual decidiu-se, a partir de sugestões de Andreia Siqueira e Fabiana Andrade, pela consolidação 

final do documento e encaminhamento via e-mail para ciência e aprovação final do texto. Retornando 

ao item 1 da pauta, seguiu-se a discussão e deliberação, passando a palavra para a coordenadora do GT- 

Plano de Ação. Item 1. Apresentação do Plano de Ação consolidado, debates e validação.   Andreia 

Siqueira, coordenadora do GT-Plano de Ação, composto pelos seguintes integrantes: Marcia Figueiredo, 

Marcela Timóteo, Andrea Siqueira, Joaquim Rodrigues e Victoria Moreno, iniciou sua fala agradecendo 

a todas/os que enviaram contribuições, destacando o esforço de Andrea Sander cuja entrega foi feita na 

véspera da reunião; na sequência Andreia Siqueira repassou o Plano de Ação nos pontos questionados 

e com contribuições, os quais suscitaram amplo debate, iniciando pela identidade estratégica da Rede: 

nos itens “Visão”  e “Missão” decidiu-se pelo ajuste dos textos, mantendo o texto original de “Valores”; 

na sequencia foi compartilhado o quadro resumo, em planilha Excel, contendo o quadro geral do Plano, 

com as dimensões, eixos, objetivos estratégicos, ações, indicador e meta, o qual foi objeto de diversas 

contribuições; Andreia Siqueira explicou que esse quadro recebeu um conjunto de contribuições com 

foco no texto da ação, indicador e meta, e outro conjunto com foco na ação e sua vinculação com a 

dimensão e objetivo estratégico, sugerindo que seja priorizada a leitura das ações; todas/os concordaram 

e, em seguida, passou-se ao debate dos textos das ações constantes do primeiro objetivo estratégico, 

sendo, no final, decidido manter o texto da primeira ação, ajuste do texto da segunda para incluir o setor 

público, mantido o texto da terceira, uma vez que não foi objeto de sugestão, ajuste da redação da ação 

de número quatro, bem como da meta correspondente a essa ação e mantida a redação da última ação, 

ficando os demais itens a serem deliberados na próxima reunião, já agendada para a semana seguinte. 

Andreia Siqueira informou que a maioria das contribuições restantes são da coordenadoria, assim, 

Terezinha pediu para que o documento seja enviado via e-mail para que possa fazer nova revisão de 

suas contribuições. Após congratulações pelo trabalho realizado e esforço empreendido e nada mais 

havendo a tratar a reunião foi encerrada às 12h50min. Ata redigida por Maria Terezinha e Eduarda 

Bonomo Vidal, ambas do Senado Federal, e enviada por e-mail para validação eletrônica das/os 

presentes. 


